

Il faut souligner que ce montant total de \$12.4 millions est inférieur aux montants qui apparaissent au tableau 1.12 comme ayant été versés à l'industrie par le MDN pour les années budgétaires 78-79 (\$20.5 millions) et 79-80 (\$27.4). Les données publiées ne couvrent pas exactement la même période: les données du tableau 1.12 portent sur l'année budgétaire, alors que les données du tableau 1.14 couvrent l'année civile.

En ce qui regarde les subventions accordées par le MIC, le Centre de la Statistique des Sciences a fourni la décomposition industrielle pour l'année 77 apparaissant au tableau 1.15. Il y a une nette domination du secteur de l'aéronautique. Le total pour l'année 77, c'est-à-dire 26.7 millions, est inférieur aux montants apparaissant au tableau 1.13. Il faut souligner encore une fois que ces observations n'ont pas la même base temporelle.

Finalement, peu d'information est disponible au sujet des subventions américaines à l'industrie canadienne pour la recherche et développement militaire. Selon le Centre de la Statistique des Sciences le montant approximatif de \$4.0 millions versé en 1977, aurait été acheminé principalement vers le secteur de l'aéronautique.